

## \* PAÍS DE PERFIL

IMAGEN DE VIDEO



Ayer, el registro de la carrera clandestina se difundió rápidamente por redes sociales.

**LA SERENA:**

# Abren sumario a dos carabineros que usaron una patrulla en una carrera clandestina

Molestia había ayer en los habitantes de la Región de Coquimbo luego de conocerse, a través de las redes sociales, un video que muestra una patrulla de Carabineros participando de una carrera clandestina en la localidad de Caleta San Pedro, en la comuna de La Serena.

Las imágenes dan cuenta del momento exacto en que la patrulla inicia la carrera a gran velocidad, compitiendo con un automóvil particular "tuneado" para esos efectos.

Tras conocerse el hecho, el general Juan Muñoz, jefe de zona de Carabineros Coquimbo, anunció un sumario administrativo y una denuncia en la fiscalía local por infracción a la Ley de Carreras Clandestinas. Además, se efectuó una denuncia ante la Fiscalía Militar por omisión de denuncia y por incumplimiento de deberes militares.

"Quiero ser enfático. Este es un hecho grave que al establecer los responsables se aplicarán las sanciones más drásticas posibles. Carabineros de Chile no acepta ni tolera todo hecho que se aleje de la ley y de nuestro orden institucional", dijo.

Durante la jornada de ayer se conoció que se trataría de dos funcionarios los involucrados; uno que conducía el móvil y otro que era el copiloto. Sin embargo, sus identidades no han sido reveladas.

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, criticó el hecho, y aseguró que este tipo de infracciones se contraponen al esfuerzo que se hace por dotar de mejores recursos a la institución.

La autoridad añadió que el Congreso, en el presupuesto nacional, ha destinado gran cantidad de recursos para la renovación de las flotas vehiculares de Carabineros, que "llevaban muchísimos años sin renovar".

En el último tiempo, se ha denunciado una serie de carreras clandestinas en la ciudad de La Serena, las cuales que se realizan, principalmente, los fines de semana, en arterias como avenida Francisco de Aguirre, la caleta de la Ruta 5 Norte y en Caleta San Pedro, lugar donde justamente fue grabada la patrulla de Carabineros.